
山西省优质高等职业院校建设材料

提升院校内部治理水平

2018年院务会议题列表

山西戏剧职业学院
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山西戏剧职业学院 2018年议题列表

1、华夏剧场托管运行推进情况汇报（高昆峰）

2、研究音乐系 华夏团搬迁事宜（白国富）

3、学院安全隐患整改专题工作汇报（焦进生）

4、研究学生处补充工作人员事宜（李理）

5、研究学生处班主任夜间值班补助事宜（李理）

6、研究教务处教材报废捐赠事宜（刘树春）

7、研究校庆事宜（白惠林）

8、各建设项目资金进展情况汇报（李俊梅）

9、研究新校区相关事宜（白雁鹏）

10、各建设项目资金进展情况汇报（李俊梅）

11、研究学生处宿舍管理员、管理员人员配备相关事宜

12、研究华夏剧场设备采购相关事宜（白国富）

13、研究舞蹈系校企合作项目相关事宜（刘海泉）

14、第八届教学论文评比工作情况汇报（李冠福）

15、各建设项目资金进展情况汇报（李俊梅）

16、研究尹志兵同志申请赴南京大学进行一般项目国内访学相

关事宜（张弛）

17、研究高等职业院校适应社会需求能力评估数据表及

2018.9—2019.6月校历相关事宜（刘树春）   

18、研究学生公寓垃圾分类投放相关事宜（李理）                                                                                         

19、研究综合楼地勘及女生公寓后危房改造相关事宜（白国富）
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20、关于网络安全与信息化建设及 6月网信费用的情况汇报

（刘云波）

21、关于旅管系实训室验收相关事宜（侯晓飞）

22、各建设项目资金进展情况汇报（李俊梅）

23、华夏剧场简要说明进展情况（白国富）

24、关于音乐系搬迁、学生实习等情况汇报（倪悦）

25、研究家属院及女生公寓地下暖气管网改造、音乐系排练厅、

锅炉房等拆迁相关事宜（白国富）

26、研究教材招标相关事宜（刘树春）

27、研究保卫处增加监控设备及安全生产月活动经费相关事宜

（焦进生） 

28、研究成立网络安全等级保护事宜（刘云波）

29、关于话剧影视系学生安全情况汇报（封晓东）

30、研究“优质校”建设启动事宜（白惠林）  

31、通报音乐系搬迁事宜（闻志忠）

32、汇报音乐排练厅、锅炉房等拆除事宜（白国富）

33、学生教学信息源情况反馈（王 斌）

34、汇报学生期末考试情况（刘树春）  

35、通报优质校建设方案上报情况（白惠林）  

36、毕业生返校有关工作安排及新疆班学生毕业事宜（李 理）

37、汇报 2018年招生进度情况（吕红磊）
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38、汇报音乐系与台南艺大交流演出准备情况（倪悦）

39、通报优质校建设方案专家论证情况（白惠林）

40、研究车改相关事宜（白惠林）

41、后勤处近期工作汇报（白国富）

（1）附中综合楼经费使用及进展情况汇报

（2）暖气管网改造情况汇报

（3）2018年物业招标事项

42、新学期准备工作情况汇报（李理）

43、数据平台、思政精品课程上报事宜（刘树春）

44、各建设项目资金进展情况汇报（李俊梅）

45、2017年度学院及附中精神文明奖发放事宜（张弛）

46、各建设项目情况汇报（白国富）

（1）改造舞蹈系排练厅事宜

（2）调整音乐系教室事宜

（3）购置开水茶炉的事宜

47、新生入校筹备、国家奖学金推荐人选相关事宜（李理）

48、教务处近期工作汇报（刘树春）

（1）外贸楼教室铺设塑胶地板、增设把杆相关事宜

（2）舞蹈系新生六升七教材购买相关事宜

49、通报《关于设立安全生产常设督查检查组的通知》（白雁鹏）

50、学期初的教学检查（王斌）
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51、办公室近期工作汇报（韩玉明）

（1）对口扶贫相关事宜

（2）成立内审机构相关事宜

52、各建设项目资金进展情况汇报（李俊梅）

53、教务处近期工作汇报（刘树春）

（1）高等职业院校人才培养工作状态数据平台上报数据

（2）关于技能鉴定工作暂停的情况说明

54、关于学院网上云上迁移方案（刘云波）

55、各建设项目资金进展情况汇报

56、2019年学院及附中预算编制情况汇报

57、校园网络基础建设项目

58、高职国家助学金评审事宜

59、关于《苍河岁月》资金项目及华夏团资金项目进展情况

60、关于旅游管理系资金项目进展情况

（1）关于 2018年毕业汇报经费预算事宜

（2）《关于规范职业院校办学行为通知》文件汇总工作相关事

宜

61、关于 2016级舞蹈学生留校实习事宜

62、关于《院长办公会议事规则》事宜
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山西戏剧职业学院

院长办公会会议纪要

时  间：2018年 6月 13日上午 10：00

地  点：会议室 

主  持：谢玉辉

参  会：闻志忠  安亮山  白雁鹏  白惠林  

列  席：韩玉明  李俊梅  刘树春  李 理  白国富 

  倪  悦  封晓东  刘云波  焦进生      

记  录：武衍君

会议内容及议定事项：

1、关于各建设项目资金进展情况。会议听取了财务处

处长李俊梅对各建设项目资金进展情况。会议要求重点项

目要尽快推进。

2、关于音乐系搬迁方案情况汇报。会议听取了音乐系

主任倪悦关于音乐系搬迁方案的情况汇报，会议决定，音

乐系与财务处进行对接，将待报废的桌椅进行清查，按程

序进行；教务处与舞蹈系进行对接，尽快解决乐器安置事

宜。

3、关于家属院及女生公寓地下暖气管网改造、音乐系

排练厅、锅炉房等拆迁相关事宜。会议听取了后勤处处长

白国富关于家属院及女生公寓地下暖气管网改造的相关事

宜，会议要求，利用暑假期间尽快整改家属院及女生公寓
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的相关问题，改造地下管网预算资金 17.7万元提请院党委

会审议。

会议听取了后勤处处长白国富关于音乐系排练厅、锅

炉房等拆迁的相关事宜，会议同意，音乐系排练厅、锅炉

房等拆迁费用由招标公司承担。

四、关于保卫处增加监控设备及安全生产月活动经

费相关事宜。会议听取了保卫处焦进生关于增加监控设

备事宜，会议建议，待音乐系拆迁结束后再进行补充。

会议听取了保卫处焦进生关于安全生产月活动月相

关事宜，会议要求，保卫处要将法制教育作为常态化教

育，一年保证 4次法制教育讲座并制作宣传展板放置学

院各处。

五、关成立网络安全等级保护相关事宜。会议听取

了信息中心刘云波关于成立网络安全等级保护相关事宜，

会议要求，信息中心要与招办联系确定网上报名时间节

点，做好网上报名相关工作；信息化建设要与学院实际

结合，拿出具体方案，严格做预算，并进入请示程序，

具体与白惠林同志对接。

六、关于话剧影视系学生安全情况汇报。会议听取

了话剧影视系主任封晓东关于话剧影视系学生安全情况

汇报，会议要求，要把风险预判做到前面，保留第一手

材料。                                                                                    

七、关于“优质校”建设启动事宜。会议听取了附

中校长白惠林关于“优质校”建设启动相关事宜，会议要
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求，建设“优质校”项目由白惠林同志牵头，成立项目建

设办公室，白惠林同志任主任，各部门要积极配合“优质

校”建设，服从工作安排。
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山西戏剧职业学院

院长办公会会议纪要

时  间：2018年 6月 25日上午 10：30

地  点：会议室 

主  持：谢玉辉

参  会：闻志忠  安亮山  白雁鹏  白惠林  苗 洁

列  席：韩玉明  刘树春  李 理   白国富  倪 悦      

记  录：武衍君

会议内容及议定事项：

4、关于音乐系搬迁情况通报。会议听取了副院长闻志

忠同志关于音乐系搬迁情况的通报，会议要求音乐系搬迁

事宜大家要积极配合，共同努力，抓住重点，积极推进。

5、关于音乐系排练厅、锅炉房拆除情况汇报。会议听

取了后勤处处长白国富关于音乐系排练厅、锅炉房拆除情

况的汇报，会议要求，要加强施工人员的管理，与保卫处

联系，加强校园巡逻。

6、关于学生教学信息员的情况反馈。会议听取了教学

督导部主任王斌关于学生教学信息员的情况反馈，会议要

求，将教学信息员反馈的情况在教学例会中认真研究，尽

快解决相关问题。

四、关于学生期末考试情况及教材报废事宜。会议

听取了教务处处长刘树春关于学生期末考试情况及图书

报废事宜，会议通过，将旧教材（两课教材）直接报废，
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与财务处对接。

五、关于优质校建设方案上报情况通报。会议听取

了附中校长白惠林同志关于优质校建设方案上报的情况

通报，会议要求各部门要群策群力完成好“优质校”建

设工作。



                   山西省优质高等职业院校建设项目

山西戏剧职业学院

院长办公会会议纪要

时  间：2018年 7月 2日上午 10：30

地  点：会议室 

主  持：谢玉辉

参  会：闻志忠  安亮山  白雁鹏  白惠林  苗 洁

列  席：韩玉明  刘树春  王 斌   倪 悦  吕红磊

李 理   白国富     

记  录：武衍君

会议内容及议定事项：

1、关于毕业生返校有关工作安排及新疆班学生毕业事

宜。会议听取了学生处处长李理关于毕业生返校有关工作

安排及新疆班学生毕业事宜，会议要求，学生处要组织好

学生毕业典礼；新疆班毕业要与援疆办领导联系沟通，带

电视台记者与山西日报记者对此事进行报道，戏曲系整合

教学过程中的成绩与亮点，形成一个新闻通稿，此事需向

文化厅领导汇报。

2、关于 2018年招生进度情况。会议听取了招生就业

处处长吕红磊关于 2018年招生进度情况，目前，完成中专

招生 164名学生，大专招生 149名学生，下一步进行高考

录取及对口招生工作，今年录取学生有望突破 1000人。

3、关于音乐系与南艺大交流演出准备情况。会议听取
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了音乐系主任倪悦关于音乐系与台南艺大交流演出准备情

况，会议要求，准备工作要多请示台办，演出由倪悦负责，

交流场地由韩玉明负责；活动结束后要向文化厅提交报告，

进行反馈。

4、关于通报优质校建设方案专家论证情况。会议听取

了附中校长白惠林同志关于通报优质校建设方案专家论证

情况，6月 30日上午召开了优质校建设任务书论证会，经

专家组合议，一致同意山西戏剧职业学院《山西省优质高

等职业院校建设方案》和《山西省优质高等职业院校建设

单位任务书》，通过论证。

5、关于车改相关事宜。会议听取了附中校长白惠林同

志关于车改的相关事宜，学院与附中的车改方案请示已得

到文化厅批复，会议一致通过，杨小平同志从 7月份开始

执行公务用车补贴，每月 1625元；谢玉辉同志继续保留公

务用车，不享受公车补贴；其余 4位院领导从 6月份开始

执行公务用车补贴，每人每月 1000元；名誉院长王爱爱同

志的公车已收回，同时学院决定 7月起，每月为王爱爱同

志增加 1000元工资；附中 4位领导从 6月份起执行公务用

车补贴，每人每月 1000元；其他人员公务出行均按厅批复

文件执行。会议同意现有公务车辆除按规定保留 4辆，其

余车辆（含演出车）一并按程序拍卖或报废处置。
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山西戏剧职业学院

院长办公会会议纪要

时  间：2018年 7月 9上午 10：30

地  点：会议室 

主  持：谢玉辉

参  会：闻志忠  安亮山  白雁鹏  白惠林  苗 洁

列  席：韩玉明  张 弛   李俊梅  刘树春  王 斌 

         李 理  白国富  吕红磊  焦进生

记  录：武衍君

会议内容及议定事项：

一、各建设项目资金进展情况汇报。会议听取了财务

处处长李俊梅关于各建设项目资金进展情况汇报，其中右

玉精神项目及舞蹈系服装购置为零进度，会议要求，要积

极推进重点项目，院办与财务处要对零进度情况进行跟进，

对于零进度项目要有文字说明材料。假期期间，财务处要

与相应承担重点建设项目的部门以文字形式进行进度情况

汇报。

二、关于近期招生情况汇报。会议听取了招生就业处

处长吕红磊关于近期招生的情况汇报及假期工作安排，学

院今年招生情况好于去年，招生总额可超过 1000人；招就

处假期重点工作是中专、大专生的录取工作以及第三次中

专招生工作。
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三、关于优质校建设方案修改情况汇报。会议听取了

附中校长白惠林关于优质校建设方案修改情况，根据论证

专家提出的修改意见，学院优质校建设的方案及任务书已

经修改完毕，准备上报教育厅。

四、关于学院办公室假期工作的安排。会议听取了学

院办公室主任韩玉明关于假期部门工作安排，一是常态化

值班，二是积极筹划建校六十周年校庆方案；三是根据文

化厅内审工作情况及学院实际情况，制定学院内审工作规

定。会议要求，院办要检点好假期值班人员，重点关注防

汛工作，有情况要立刻上报。

五、关于组织人事处假期工作的安排。会议听取了组

织人事处处长张弛关于假期部门工作的安排，重点完成教

师高级职称论文查重工作。
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山西戏剧职业学院

院长办公会会议纪要

时  间：2018年 8月 28上午 11：00

地  点：会议室 

主  持：谢玉辉

参  会：闻志忠  安亮山  白雁鹏  白惠林  

列  席：韩玉明  李俊梅  王 斌   白国富  张鸿韬 

记  录：武衍君

会议内容及议定事项：

6、后勤处近期工作汇报。

1、附中综合楼经费使用及进展情况汇报。会议听取了

后勤处处长白国富关于附中综合实训楼工程建设设计经费

使用及进展情况汇报，根据图纸测算附中综合实训楼总体

费用为 2742.24万元，需进入招标程序。会议原则通过附

中综合实训楼总体预算方案。提请院党委会研究决定。

2、暖气管网改造情况汇报。会议听取了后勤处处长白

国富关于暖气管网改造情况，因锅炉房拆除，地下管网需

重新铺设，会议决定，因资金原因，暖气管网改造暂不实

施。

3、2018年物业招标事项。会议听取了后勤处处长白国

富关于 2018年物业招标相关事项，本年度增加值班人员工

资等相关费用，较之去年增加了 1.8余万元，2018年物业
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预算金额为 970565.68元，会议原则通过 2018年物业预算

方案。提请院党委会研究决定。

7、数据平台、思政精品课程上报事宜。会议听取了教

务处副处长张鸿韬关于数据平台、思政精品课程上报的相

关事宜，会议要求，要将学院特点体现出来，把在校学生

人数的问题阐述清楚，要将学院的国家艺术基金项目、培

训基地、实训基地等归纳到社会服务能力中。

8、优质校建设资金分配相关事宜。会议听取了附中校

长白惠林关于优质校建设资金分配的相关事宜，优质校建

设资金共 300万，数字化校园建设预算 215万、美术系多

媒体教室、摄影棚预算 70万，其他教学口预算 15万，前

两项设计招标事宜。会议原则通过优质校建设资金分配方

案。提请院党委会研究决定。
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（发放范围：学院领导班子成员及各相关部门   共印 12

份）


